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Abstract (en)
The road milling machine has a milling drum housing (7) that is supported from a machine frame (1) such that an opening exists between milling
drum housing and a ground surface. A milling drum (5) is positioned in milling drum housing and rotatable in a predetermined direction of rotation
(D) about an axis of rotation (6). A hold-down device is arranged to close opening such that a gap is defined between milling drum and hold-down
device. A distance between axis of rotation and hold-down device is increased in predetermined direction of rotation over a section of gap.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Straßenfräsmaschine mit einem Fräswalzengehäuse 7, das die Fräswalze 5 teilweise umschließt, wobei die Öffnung
11A zwischen dem Fräswalzengehäuse 7 und der Oberfläche 13 des abzufräsenden Materials mit einem Niederhalter 8 verschließbar ist. Bei
der erfindungsgemäßen Straßenfräsmaschine ist der Niederhalter 8 derart ausgebildet, dass der Abstand zwischen der Drehachse 6 und dem
Niederhalter 8 in der vorgegebenen Drehrichtung der Fräswalze zumindest über einen Teilabschnitt des Spaltes 15 zwischen Fräswalze und
Niederhalter zunimmt. Die besondere Ausbildung des Niederhalters führt zu einem verbesserten Materialtransport des abgefrästen Materials zu
der Transporteinrichtung. Die in Drehrichtung D der Fräswalze 5 zunehmende Spaltbreite verbessert den Materialfluss bei einem verhältnismäßig
geringen Leistungsbedarf und einem relativ geringen Verschleiß der Fräsmeißel der Fräswalze.
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